



Exposición solidaria “ACUARELAS PARA LA ATAXIA”

COMUNICADO DE PRENSA

Del 3 al 21 de diciembre, tendrá lugar en el Patio Mayor del Ayuntamiento de Sevilla, la exposición solidaria “ACUARELAS PARA LA ATAXIA”, para recaudar fondos destinados a fomentar la investigación científica de excelencia en el ámbito de enfermedad neurodegenerativa hereditaria Ataxia de Friedreich.

Organizada por la "Agrupación de Acuarelistas de Andalucía" y la Fundación "Ataxia de Friedreich en Movimiento" en colaboración con la Delegación de Cultura del Excelentísimo Ayuntamiento de Sevilla, el Instituto de la Cultura y las Artes de Sevilla (ICAS), el Centro de Iniciativas Culturales de la Universidad de Sevilla (CICUS) y la Caja de Arquitectos.

EXPOSICIÓN

ACUARELAS

Para la investigación en la
ATAXIA DE FRIEDREICH
del 3 al 21 de diciembre de 2010

Horario de Visitas
Lunes a viernes:
Mañana: 10,00 a 13,30 h
Tarde: 17,00 a 20,00 h
Sábados: 10,00 a 13,30 h
Domingos y festivos cerrado

Patio Mayor del Exmo. Ayuntamiento de Sevilla. Plaza Nueva,1. 41001, Sevilla

Acuarelas: Papeles de la Torre. Donde sea posible, para 2010 y 2011. Edición: 2010

http://www.exposicionataxia.org

NO DO
Ayuntamiento de Sevilla

u cicus

Cartel de la Exposición

Con esta iniciativa se pretende fomentar, a través del arte, el desarrollo de valores éticos y solidarios en nuestra sociedad en beneficio de los ciudadanos que más lo necesitan.



Acuarela de la Duquesa de Alba

Hemos logrado reunir **más de 100 obras donadas para la ocasión por acuarelistas anónimos y por reconocidos artistas**, unidas por el nexo común de la generosidad y el compromiso social de sus autores. Todos los ingresos generados de la venta de las obras serán destinados íntegramente a financiar proyectos de investigación seleccionados por el Comité Científico de la Fundación “Ataxia de Friedreich en Movimiento”.

Desde el comité organizador de la exposición deseamos **agradecer públicamente** a todos los acuarelistas que han donado sus obras, así como a las instituciones y entidades que han apoyado esta iniciativa, su colaboración y su generosidad para convertir en realidad este proyecto.

Esperamos que esta exposición sea un éxito, con el **único anhelo de devolver a los afectados por esta enfermedad y a sus familiares la esperanza de un futuro mejor.**

Ángeles de la Torre Bravo.

Presidente del Comité Organizador de la Exposición

Para más información

María Jesús González Ramírez.

Responsable de Comunicación de “ACUARELAS PARA LA ATAXIA”

majegon@yahoo.es; expoacuarelasataxia2010@gmail.com.

685 812911; 955 600 277.